

Buchrezension:

“Raus aus den alten Schuhen!”, Robert Betz, Integral

Raus aus den alten Schuhen

Er hat es einfach drauf, ohne Zweifel. Mag man bei der Fülle an Lebenshilfe Literatur, die in den letzten 15 Jahren den Markt überschwemmt hat, auch erstmal etwas schlucken beim Titel mit den alten Schuhen. Angesichts dessen ist das Vorurteil möglicherweise ja doch verständlich, diese ganzen Weisheiten bestimmt schon einmal, gelesen oder verinnerlicht zu haben. Aber der Erfolg gibt dem ehemaligen Manager eines amerikanischen Industriekonzerns recht. Schließlich scheint sich Gott den Richtigen ausgesucht zu haben, um die ganz großen Schätze der Lebensweisheit unterhaltsam, aufrüttelnd und dabei sympathisch im großen Stil unters Volk zu bringen. Und dieser Mainstream scheint nur auf jemand wie Robert Betz gewartet zu haben. Selbst zögernde Ex-Sannyasins, stille Buddhisten oder entrückte Tantriker können sich hier noch ihr persönliches Aha-Erlebnis abholen, selbst wenn sie es erstmal nicht vermuten würden. (vgh)

Georg Huber

AURA-Magazin 03/2008 www.aura-magazin.com